

# WARTA

## Dandim 0829/Bangkalan Hadir Pada Ziarah Hari Jadi Ke 492, Bersama Pj Bupati Dan Forkopimda Lainnya

AHSAN - BANGKALAN.WARTA.CO.ID

Oct 23, 2023 - 22:43



*Penjelasan sejarah singkat di pendopo Makam Agung*

BANGKALAN, - Dandim 0829/Bangkalan, Letkol Kav Taufik Dwinova, SE, bersama anggota Forkopimda Bangkalan dan segenap unsur masyarakat, berkumpul untuk melaksanakan ziarah ke makam Ki Demung Plakaran dan Makam Agung di Kecamatan Arosbaya, Kabupaten Bangkalan. Kegiatan ziarah ke makam Raja-raja Bangkalan ini, yang juga dikenal sebagai tradisi tahunan dalam rangka memperingati Hari Jadi Bangkalan, berlangsung meriah dan penuh makna.



Rombongan ziarah, yang terdiri dari Dandim 0829/Bangkalan, anggota Forkopimda, Perangkat Daerah, Tokoh budaya, ulama, serta keluarga besar cakra ningrat Bangkalan, camat, dan kepala desa dari Kecamatan Arosbaya, berkumpul pada hari Senin (23/10/2023). Diawali dari Pendopo Agung Bangkalan, rombongan melanjutkan perjalanan ke lokasi ziarah menggunakan dua bus.



*Dandim 0829/Bangkalan, Letkol Kav Taufik Dwinova, SE saat di Pusara Ki Demung Plakaran*

Ziarah ke makam Ki Demung Plakaran dan Makam Agung ini tidak hanya sebagai bentuk penghormatan kepada leluhur dan Raja-raja Bangkalan, tetapi juga sebagai sarana untuk menjalin rasa persatuan dan kebersamaan antara berbagai elemen masyarakat Bangkalan. Kegiatan tersebut diawali dengan doa bersama, memperdengarkan sejarah singkat kerajaan Madura Barat yang menjadi cikal bakal penentuan Hari Jadi Bangkalan oleh budayawan Bangkalan, RP. Hamid Mustari.

Kehadiran Dandim 0829/Bangkalan, Letkol Kav Taufik Dwinova, SE, beserta Forkopimda dan seluruh peserta ziarah, mencerminkan komitmen untuk melestarikan sejarah dan budaya daerah serta menjaga hubungan harmonis antara seluruh elemen masyarakat Bangkalan. Semoga tradisi ziarah ini terus berlanjut sebagai bagian penting dari identitas dan kebersamaan masyarakat Bangkalan.

Pj. Bupati Bangkalan, Dr. Arief M. Edie, M.Si dalam sambutannya menyampaikan, "Ziarah ke makam ini merupakan napak tilas perjalanan para raja yang pernah berkuasa di Kabupaten Bangkalan. Sebagai generasi penerus, napak tilas itu sangat penting guna memupuk semangat bagi pemangku kebijakan dalam mengabdikan diri kepada masyarakat." Tuturnya.

"Karena itu, pada kesempatan ini, kami bersama Perangkat Daerah Bangkalan memohon ijin untuk memanjatkan doa bersama, agar Kabupaten Bangkalan menjadi Kabupaten yang lebih maju dan sejahtera," sambungnya.

(Pendim\_0829)